

Mont-Blanc, le 2 avril 2024- C'est à contrecœur que la Municipalité de Mont-Blanc annonce l'annulation de la dégustation Vegas qui devait se tenir le 19 avril prochain au club de golf Royal Laurentien.

Malgré notre enthousiasme à vous faire découvrir une formule originale de campagne de financement, malgré notre détermination à mettre en place cette nouveauté, plusieurs contraintes se sont mises à travers notre chemin. Nous sommes fort déçus de la tournure des événements et nous nous excusons de tous les inconvéniens engendrés.

La municipalité désire informer tous les participants qu'un remboursement total leur sera émis dans les prochains jours et chacun sera contacté sous peu.

La municipalité tient à remercier tous les gens qui, de près et de loin, ont été impliqués dans cette campagne et qui ont cru à cette initiative.

Nous vous proposerons de futurs rendez-vous prochainement, avec la même vitalité et ardeur qui nous caractérisent.

-30-

Sources :
Belinda Proulx
Agente aux communications
Municipalité de Mont-Blanc